

Reconocen a Diario El Trabajo por difundir las artes marciales japonesas

Un importante reconocimiento recibió nuestro medio, **Diario El Trabajo**, por su constante preocupación en informar sobre las distintas actividades realizadas por academias de artes marciales japonesas.

El reconocimiento que consistió en un diploma de honor, fue entregado por **Nelson Leiva**, Sensei Seishin Chile a nuestro director, el periodista **Marco Antonio Juri Ceballos**, quien se mostró muy agradecido por este gesto, el que insta a seguir dando



Nuestro director Marco Juri Ceballos recibiendo el diploma por parte del Sensei Nelson Leiva.

a conocer las actividades de las distintas instituciones de nuestro Valle del Aconcagua.

Por su parte Nelson Leiva dijo que este reconocimiento lo realizaban por «*la promoción y difusión permanente de las artes marciales japo-*

nesas en el medio escrito y en las redes sociales de este importante medio de comunicación del Valle del Aconcagua».

La entrega del diploma se hizo este día lunes en dependencias de nuestro diario.